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47 ORDEM DO DIA
48 Aprovação das Atas 003/2023 e ()04/2()23;49 Apresentação do Plano de açôes e Metas- PAM 2023;50 Dengue;
51 Covid;
52 Informes gerais.
53

54 Aos 25 dias do mês de abril de 2023, através do aplicativo de videoconferência ZOOM foi
55 realizada a reunião ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Cruzeiro — COMUS. O Sr.
56 Sebastião iniciou a reunião em segunda chamada saudando a todos, informou que a reunião
57 estava sendo gravada e transmitida ao vivo pelo Facebook, em seguida os conselheiros se
58 apresentaram informando nome, representação e segmento. Continuando, foi discutida a Ata
59 003/2023 referente a reunião ordinária de 21/03/2023 e a Ata 004/2023 referente a reunião
60 extraordinária de 29/03/2023 que foram aprovadas pelos conselheiros. A Sra. Dalva Machado
61 enfermeira responsável pelo Centro de Prevenção, Apoio e Tratamento - CEPAT, fez uma
62 breve explicação sobre o que é o CEPAT e quais são seus serviços, seguindo explanou sobre a
63 Programação Anual de Ações e Metas — PAM 2023, instrumento de programação das metas,
64 ações e recursos a serem mobilizados e representa a síntese do processo local de discussão e
65 definição das prioridades de cada estado e município e para isso, as metas e ações previstas na
66 PAM para o enfrentamento das DST/HIV/AIDS e Hepatites no município. Após a
67 apresentação da Sra. Dalva, e sem manifestação de dúvidas, os conselheiros aprovaram a
68 PAM 2023. O Sr. Carlos Henrique coordenador da Vigilância Epidemiológica apresentou as
69 leituras das arboviroses referente o mês de abril, que teve uma redução na análise de
70 densidade larvária - ADL, de 4.5 ADL foi para 3.6 e que essa queda é muito significante.
71 Atualmente no município consta 3 casos positivos de dengue, de 343 casos investigados, 287
72 foram negativos e 1 caso está em andamento. O Sr. Sebastião perguntou sobre o óbito do
73 garoto que foi noticiado morte por dengue hemorrágica, e que a mãe do menino colocou em
74 suas redes sociais que ficou sabendo do diagnóstico de dengue hemorrágica pela Vanguarda.
75 A Secretária de Saúde Maria Carolina explicou que foi feita toda a coleta de exames
76 laboratoriais e que após receber o resultado agendou um encontro com a mãe do garoto com
77 os médicos responsáveis para darem o diagnóstico a ela, diagnóstico esse que foi negativo
78 para arboviroses. Haverá outra etapa de investigação, uma análise que é realizada pela
79 Secretaria do Estado junto com a médica responsável pelo caso. Referente ao Covid-19, o Sr.
80 Carlos informou que o último boletim do Covid foram confirmados 45 casos positivos,
81 nenhum identificado como grave e nenhum paciente com síndrome gripal grave internado no
82 ambulatório e UTI Covid. O Sr. Sebastião informou que alguns conselheiros se manifestaram
83 no grupo de WhatsApp do COMUS para que as reuniões do Conselho voltassem a ser
84 presenciais, foi discutida a questão, houve votação e ficou decidido que a partir de 18 de julho
85 de 2023 as reuniões do COMUS passarão a ser híbridas. O presidente também informou que
86 o relatório final da 1 P Conferência Municipal de Saúde estaria sendo finalizado e brevemente
87 enviado aos conselheiros. Ressaltou que as Diretrizes aprovadas na Conferência e os nomes
88 dos delegados eleitos haviam sido enviados a DRS através de um formulário enviado pela
89 mesma e enviado dentro do prazo estabelecido, prazo esse que foi prorrogado pelo fato de
90 muitos municípios ainda não terem concluídos as suas conferências. Esgotados os assuntos,
91 realizado o registro fotográfico dos participantes o Sr. Sebastião encerrou a reunião
92 agradecendo a presença de todos. Eu, Isabela Mayara Cândido, redigi esta ata, que após lida e
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93 aprovada, será assinada pelo Sr. Sebastião Sávio Ferraz dos Santos, Presidente interino do
94 COMUS — Cruzeiro/SP.
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